

Découvrir le monde



Voyage en Grèce pour les latinistes du Lycée Général

Le 19 février 2024, les latinistes de 2^{nde}, 1^{ère} et Tale, accompagnés de leur professeure de latin Mme NORROY, d'anglais Mme KONSTANTARAKOS, de physique M. SATTI et de SVT M. BERRY se sont envolés de Nice vers Athènes où ils allaient pouvoir découvrir les vestiges de la Grèce antique. Leur séjour les emmena sur les sites de l'Acropole, Delphes, Epidaure, Mycènes ou encore dans le monastère orthodoxe d'Ossios Loukas. Ils ont ainsi pu voir « en vrai » les lieux évoqués dans les textes antiques étudiés en classe mais aussi les innovations de l'époque qui ont fortement contribué à notre monde d'aujourd'hui. De même, ils ont apprécié la gastronomie locale. Les lycéens des 3 niveaux ont aussi pu tisser des liens d'amitié. Cette expérience enrichissante leur a montré l'importance et l'influence de l'Antiquité dans notre monde contemporain.



Voyage en Italie

70 italianisants et latinistes de Troisième sont partis à destination de Florence avec leurs professeurs et accompagnateurs Mmes CABIOCH, CARMELLO, NORROY, ZUCCARI & PEIGNIER et M. MANSOUN. Lors de leur première halte en Emilia Romagna, ils ont ainsi pu découvrir le musée Ferrari, la vinaigrerie Malpighi ou encore une fabrique de Parmesan.

Puis, la découverte de Florence sur 2 jours leur a permis de vivre à l'italienne tout en découvrant les splendeurs culturelles de la ville avec la visite du musée archéologique et la Galleria degli Uffizi mais aussi des ateliers d'arts plastiques proposés par l'Institut Français de Florence. Comme tous les ans, ils sont revenus avec des étoiles plein les yeux et l'envie d'y retourner. Pari gagné !

London trip

Séjour culturel à Londres pour les élèves de Terminale en spécialité LLCE.





Echange avec l'Ecosse

Mme MAYA, enseignante en anglais, a organisé un échange avec des élèves de 4^{ème} et des élèves écossais de Campbeltown. Après avoir reçu les Écossais dans notre établissement, nos collégiens ont découvert le cadre de vie de leurs correspondants. Une immersion totale dans la petite ville historique situ e dans la p eninsule de Kintyre. Au coll ege la journ ee avec leurs correspondants nos jeunes ont assist es, entre autres, au cours de cuisine (fabrication du fameux shortbread) et de cornemuse. Les filles ont d ecouvert le « netball », un sport d' equipe qui se joue sur un terrain et les gar cons ont assist e  a une r eunion des cadets de marine et ont aussi particip e  a un entra nement de rugby.

Visites et sorties organis ees par leurs familles d'accueil, les jeunes gardent un tr es bon souvenir de la gentillesse des  Ecosseis, leurs sp ecialit es culinaires et de la m et eo !



Voyage en Angleterre des 1^{ eres} ASSP

Visite de Manchester et Liverpool pour ce s ejour britannique. D ecouverte de nombreux sites et immersion dans une  ecole aupr es de jeunes  el eves. Une semaine riche en  emotions !



Echanges avec l'Allemagne

Quatre mois après notre séjour à Heidelberg les élèves de la Cordeille ont pu accueillir leurs correspondants allemands. Ils leur ont fait découvrir la région, la vie quotidienne en famille et à l'école. Ensemble Français et Allemands ont visité Marseille et la grotte Cosquer.

Tout le monde a été enchanté et tous ont trouvé cette expérience inoubliable et enrichissante. Pour les professeurs, cela leur a permis de créer des liens pour leurs élèves en dehors du cadre scolaire. La Cordeille a ainsi renforcé la relation avec le Heidelberg College qui existe depuis plus de 30 ans.

Seul point négatif : la semaine s'est passé beaucoup trop vite.



Séjour en Emilia Romagna

Comme chaque année, une semaine dédiée aux PAE pour les classes du LG a permis la mise en place de projets. Voilà donc l'occasion de partager une semaine Italienne avec les élèves de 2^{nde}, 1^{ère} et T^{ale} LVB et LVC Italien, ainsi que leurs camarades d'Arts Plastiques et de Chinois. Le 19 février, un groupe de 49 jeunes s'est mis en route avec Patoche, notre chauffeur tout terrain, et les trois professeurs engagés dans l'aventure : Mme BRICHON, Mme CASANOVA et Mme RANUCCI à l'initiative d'une escapade linguistique, culturelle et gastronomique en Emilia Romagna.

Salsomaggiore, Bologna, Parma, Maranello, Modena, Serravalle... autant de prétextes de visites de sites classés patrimoine Unesco (San Petronio, San Gimignano...) que de dégustations de produits après en avoir vu la chaîne de production traditionnelle (Parmigiano, Prosciutto di Parma, Aceto Balsamico). Sans oublier Il Mito : Ferrari !!! Joli voyage fait de bienveillance, partage et bonne humeur. Un grand merci à tous...

Les 3^{ème}4 à la capitale

Séjour à Paris au mois de mars pour les élèves de Mme CABIOCH qui sont allés à la découverte de la Cité des Sciences, ont fait un petit détour par la Tour Eiffel avant de se rendre à Versailles.



En route pour Paris

En février 2024, les terminales spécialité HGGSP (Histoire Géographie Géopolitique Sciences Politiques) sont allés à Paris pour approfondir leurs connaissances sur le patrimoine culturel français, sur les mémoires de la Shoah et sur les institutions de la V^{ème} République. Malgré la pluie et le vent, le soleil était dans le cœur des élèves et des accompagnateurs, Mmes VANDEN KERCKHOVE, GIUGLEUR et M. MURAT qui sont revenus enchantés de leur séjour.





Accueil ERASMUS +

A l'initiative de Mme RANUCCI, pour la première fois cette année, nous avons eu le plaisir d'accueillir dans notre établissement trois jeunes italiens participant à un projet ERASMUS + : Carolina, Tomas e Giacomo ainsi que leurs professeurs : Sarah et Elena.

En provenance de Ravenna, Lycée Dante Alighieri, ils ont été accueillis en famille (un grand merci à Alice, Hermine, Emma et leurs familles) et dans nos classes durant deux semaines. Un programme spécifique leur a été proposé alternant cours et visites. Ils ont pu ainsi découvrir Toulon et ses environs, Cassis avec retour par la route des Crêtes, Les Baux en Provence, les Carrières de Lumière, et bien plus encore...

Ils ont suivi les cours, comme leurs correspondants, découvrant l'enseignement à la française ainsi que l'amplitude horaire de nos jeunes... ils ont animé la classe en Italien et en Espagnol et ont enregistré des podcasts sur la webradio du lycée...

Nous sommes dans l'attente de la date de retour, celle où nos trois hôtes seront à leur tour reçus à Ravenna. Une très belle expérience que nous souhaitons bien renouveler.

